



Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2025

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2025.278: Verein Schweizerisches Rotes Kreuz; Einlage in den Nothilfefonds Schweiz aus Anlass des Bergsturzes in Blatten

P250925

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Schweizerisches Rotes Kreuz SRK für die Einlage in den Nothilfefonds Schweiz aus Anlass des Bergsturzes in Blatten ab Juni 2025 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 200'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat aus Anlass des Bergsturzes in Blatten dem Verein Schweizerisches Rotes Kreuz SRK für die Einlage in den Nothilfefonds Schweiz einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von 200'000 Franken bewilligt. Beim Bergsturz vom 28. Mai 2025 im Lötschental haben gewaltige Geröllmassen einen grossen Teil des Dorfs Blatten verschüttet. Die meisten Gebäude sind zerstört und die Schäden an der öffentlichen Infrastruktur sind enorm. Da die Kosten für die Soforthilfe bereits gedeckt sind, öffnet das SRK zurzeit Spenden für den zweckgebundenen Nothilfefonds Schweiz. Damit wird ermöglicht, dass nicht nur heute Hilfe geleistet werden kann, sondern man auch für künftige Katastrophen vorbereitet ist und schnell helfen kann. Die Höhe des Beitrags entspricht symbolisch einem Franken pro Einwohnerin und Einwohner des Kantons Basel-Stadt.

